

Forum

## Rechtliche Vorgaben an eine qualitativ hochstehende Pflege – eine Auswahl



Brigitte Blum-Schneider, , Dr. iur., Programmkoordinatorin PhD Biomedical Ethics and Law – Law Track, Universität Zürich



Eva Slavik, , Dr. iur., Dozentin Sozialversicherungsrecht, Zentrum für Sozialrecht, ZHAW

### I. Ausgangslage

Patientinnen und Patienten haben ein berechtigtes Interesse an qualitativ hochstehenden Pflegedienstleistungen, und dies unabhängig davon, ob sie ambulant oder stationär betreut werden. Die Qualität von Pflegeleistungen hängt von mannigfaltigen Faktoren ab; so z.B. von qualifizierten und motivierten Mitarbeitenden oder von einer positiven Fehlerkultur, aber auch von geeigneten...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login